

# Ausschnitte der «Dancing Classrooms»-Aufführung

Berichte der 6. Klasse

Ich finde es sehr schade, dass das Projekt jetzt schon vorbei ist. Es hat mir aber sehr Spass gemacht. Die Show war so cool. Am Anfang war ich sehr aufgeregt aber als ich dann auf der Bühne stand war es gar nicht mehr schlimm sondern es hat sehr Spass gemacht. Ich glaube es hat allen sehr gefallen und ich fände es toll wenn wir, dass noch einmal machen könnten. Mit allen meine ich die Tänzer/-innen und das Publikum.



Es ist so weit am Donnerstag haben wir am Nachmittag die Hauptprobe gehabt. Wir haben das Einlaufen geübt, was wann kommt also die Reihenfolge. Wir machten den ganzen Ablauf. Ich fand es cool was die 5. Klässler gemacht hatten. Das Quiz war sehr lustig und auch wie die Eltern mitgemacht haben. Als die 5. Klasse den Swing getanzt hat haben wir angefangen zu klatschen ich glaube sie fanden das nicht so toll einen Teil des Merengues beigebracht.

Gestern hatten wir unser Abschlussfest. Wir mussten um 18.30 Uhr umgezogen sein. Dann sind wir unsere Kolonne gestanden und dann wurde ich nervös. 200 Leute oder mehr kamen uns zuschauen. Dann war es so weit. Wir liefen ein und gingen an unseren Platz. Dann kam die fünfte Klasse an ihren Platz Eine Minute später rufte uns die Tanzlehrein auf um zu tanzen.

Ich fand dieses Projekt sehr cool und lustig ich würde es jederzeit nochmal machen. Es war auch eine gute Abwechslung zum Alltag und es lenkte mich auch von der Gymi Prüfung ab. Die neun Wochen waren eines der besten Erlebnisse mit meiner Klasse und unserer super Lehrerin. Ich werde es nie Vergessen.

Die Hauptprobe ging nicht all zu lange habe ich das Gefühl. Aber es genügte das wir am Abend eine richtig tolle Show hinlegen konnten. Ich war erstaunt wie viele Personen gekommen waren. Den Tango und den Merengue gelang uns besonders gut. Ich weiss nicht wieso aber ich hatte das Gefühl, dass es einfacher war vor Publikum zu tanzen als wenn wir alleine tanzten.

Zwei Kinder haben den Tanz einmal vorgeplant, dann haben wir ihn alle gemeinsam getanzt. Danach haben wir den Walzer und später den Tango getanzt. Vor oder nach den Tänzen haben wir Witze vorgetragen und zwei Kinder haben aus ihren Tanz-Tagebücher vorgelesen. Nach uns kam die 5. Klasse mit ihren Tänzen und Darbietungen wie einem Tanz Quiz und einem Interview mit dem Gründer von Dancing Classrooms dran. Nach allen Darbietungen der 5. Klasse tanzten wir gemeinsam den Stomp und Chcha-Slide. Danach habe ich meiner Mutter einen Teil des Merengues beigebracht.

Aber mit dem was danach geschah rechnete keiner. Denn nun sollten wir jemanden auf die Bühne holen und ihm den Merengue beibringen, natürlich ging ich gleich zu meinem Vater. Am Ende des Abends war ich so erschöpft das ich zuhause gleich eingeschlafen bin!! Ich möchte mich noch bei Dancing Classrooms bedanken für das tolle Projekt. Es hat mir unglaublich Spass gemacht.

Als sie dann fertig waren mit dem Tanzen tanzten wir noch alle den Cha Cha Slide und der Stomp. Nach dem Cha Cha Slide und der Rumba konnten wir noch jemand aus dem Publikum holen und ich holte meine Mutter. Nach dem Tanzen durften wir uns noch etwas vom Buffet holen und dann spiele ich noch mit allen etwas und der Abend war einer den besten Abenden von der Schule den ich je erlebt habe.

Wir hatten in der Umkleide Kabine ein Fenster wo man auf den Parkplatz sehen konnte, ich sah immer mehr Autos die auf den Parkplatz kamen. Je mehr Autos gekommen waren desto nervöser wurde ich.